

EKSPOS

Kejuaraan Tinju Amatir Piala Walikota Padang Ke 3.ditabuh, Togi Tobing Prihatin; pembinaan Olahraga di Kabupaten Kota

Adi Kampai - SUMBAR.EKSPOS.CO.ID

Dec 23, 2022 - 06:53



Padang -- Sedikitnya, 81 petinju berbagai asuhan sasana dari 9 kabupaten dan kota se-Sumatera Barat berlaga pada Kejuaraan Tinju Amatir Piala Walikota Padang Ke-3 yang berlangsung tanggal 21-24 Desember 2022. Event tinju amatir perdana pasca pandemi Covid-19 secara resmi dibuka oleh Walikota Padang, Hendri Septa diwakili Camat Koto Tangah, Darmalis, Kamis (22/12) petang.

Sebanyak 81 petinju yang berlaga pada Piala Walikota Padang Ke-3 itu mengikuti 19 kelas pertandingan, yang terdiri 10 kelas senior dan 9 kelas junior.

Ketua Pengprov Pertina Sumbar, Togi P Tobing dalam sambutannya

mengatakan event ini sangat penting bagi pembinaan prestasi petinju di Sumatera Barat, karena pada tahun 2023 mendatang Sumbar akan mengikuti Kejurnas Pra PON dan lagi pula event ini juga menjadi ajang pemanasan menjelang Porprov Sumbar.

"Meski event ini sangat penting namun saya prihatin dengan pembina-pembina olahraga di kabupaten dan kota yang tidak mengirimkan atletnya pada event ini, pada hal para atlet tinju sudah berlatih dengan serius," kata Togi Tobing, Kamis (22/12).

Kendati demikian, Togi Tobing mengaku bangga dengan Walikota Padang, Hendri Septa yang memfasilitasi kejuaraan tinju ini melalui Dana Pokir Anggota DPRD Kota Padang dari fraksi PAN.

'Betapa tidak ajang Piala Walikota Padang Ke-3 ini adalah sebagai ajang uji coba untuk persiapan multivent tingkat provinsi pada tahun mendatang," paparnya.

Ketua Panitia Pelaksana Syahrial Kamad mengatakan bahwa dipilihnya halaman Kantor Camat Koto Tangah, Padang sebagai lokasi pertandingan event ini tak lain dan tak bukan karena Halaman Kantor Camat Koto Tangah cukup luasnya dan karena dipinggir jalan bisa menjadi hiburan bagi masyarakat untuk menyaksikan Kejuaraan Tinju Amatir yang memperebutkan Piala Walikota Padang Hendri Septa.

"Semoga kejuaraan ini berlangsung sukses dari awal hingga akhir, kami sebagai panitia siap menyukseskan sekaligus untuk berkontribusi untuk pembinaan atlet," kata Syahrial Kamad yang juga Ketua Pengcab Pertina Kota Padang.

Pada pertandingan hari kedua, Kamis (22/12) dari siang hingga pembukaan secara resmi oleh Wako Padang Hendri Septa, yang diwakili Camat Koto Tangah ini telah berlangsung 15 partai pertandingan. Adapun kabupaten dan kota yang menurunkan atlet tinjunya adalah Pasaman Barat, Padang Panjang, Sijunjung, Pasaman Timur, Tanah Datar, Kota Pariaman, Sawahlunto, Dharmasraya, Kota Solok dan tuan rumah Kota Padang, menurunkan dua tim yakni Padang A dan Padang B.